

Ils ont visité les entreprises

CORBONOD Une classe d'orientation de la MFR de Seyssel a pu découvrir l'industrie locale et apprécier ce qui se fait en matière d'industrie sur le Pays de Seyssel. Ils ont également pu découvrir le monde de l'aérodrome.

Récemment, une vingtaine d'élèves de 4^e d'orientation de la MFR de Seyssel, et leurs accompagnants, répartis en deux demi-groupes, ont pu tour à tour découvrir les activités de l'entreprise 3ET dirigée par Patrick Chapel, puis l'aérodrome de Marboez-Corbonod.

LA VISITE DE L'ENTREPRISE INNOVANTE DE 3ET

Patrick Chapel, le dirigeant de l'entreprise, a accueilli les élèves pour une visite détaillée et expliquée de son entreprise spécialisée dans la mécanique de précision et électroérosion. Là, ils ont pu découvrir le métier de tourneur-fraiseur et l'ensemble des technologies développées dans ce secteur d'activité.

DES DÉMONSTRATIONS QUI ONT INTÉRESSÉ LES JEUNES

Chacune des machines très perfectionnées a fait l'objet d'une démonstration avec les explications des procédés de chacune d'elles.

Tous ont été fortement intéressés et ont eu l'occasion d'échanger largement avec Patrick Chapel sur les activités et l'organisation de son entreprise. Il a également abordé avec eux les débouchés professionnels du métier, tout en évoquant son parcours...

Un goûter offert par l'entreprise a clôturé cette visite très enrichissante pour les jeunes.



Patrick Chapel montre le fonctionnement des machines.

UN PETIT TOUR À L'AÉRODROME POUR EN SAVOIR D'AVANTAGE

Les élèves ont également été accueillis sur le site de l'aérodrome voisin par Claude Dunoyer, président de l'association aéronautique de Corbonod. Ce dernier aura fait partager sa passion de l'aviation, et plus précisément des ULM.

Les différents types d'ULM ont été présentés aux élèves : les matériaux, la conception, le fonctionnement, la formation, les métiers en lien (mécaniciens, pilotes), les notions d'aérodrome...

Une visite qui aura suscité de nombreuses questions et permis de nombreuses découvertes pour nos élèves.

Le groupe était ensuite réuni à midi à l'aérodrome pour partager un pique-nique convivial en présence de Claude Dunoyer.



Dans le bureau d'études, chez Patrick Chapel. Photo DR